

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 19 de Mayo de 2017.

Gure Esku Dago celebra este domingo una marcha de motos a favor del derecho a decidir

-

- M.A.I.
- IRUN

19 mayo 2017 00:14

Gure Esku Dago organiza este domingo, día 21, la jornada festiva 'Calentando motores 2018'. Una marcha de motos será el acto central de esta iniciativa a favor del derecho a decidir.

Representantes de Gure Esku Dago definieron la convocatoria como «atractiva y vistosa», que «aprovechando la situación geográfica privilegiada de Irun», unirá «los pueblos de las dos orillas del Bidasoa; Nafarroa, Lapurdi y Gipuzkoa». La marcha de motos, a la que se invita a todos los aficionados, partirá a las 10.00 desde la plaza Urdanibia. Antes, de 8.00 a 9.30, los participantes podrán acreditarse y desayunar en este mismo punto. Pero además de la marcha, el programa organizado contempla una jornada festiva con «txozna y animación» durante todo el día en la plaza Urdanibia: a las 10.00 comenzará el concurso gastronómico de carne guisada con patatas en el que participarán doce sociedades: Bidasoa EKT, Elatzeta, Hazia, Irungo Atsegiña, Irungo Euskal Kirolak, Irungo Mendizaleak, Jostailu, Kabigorri, Kurpil Kirolak, Larreaundi Taldea, Miguel Taberna Taldea y Motor Elkartea. Todas las cazuelas que se preparen en el concurso, cuyo resultado se dará a conocer a las 13.30, se venderán posteriormente en la txozna.

anga

Elektrotzar

La llegada de las motos participantes en la marcha se prevé para las 14.00 horas. A las 14.30, comenzará la comida. Tanto por la mañana, de 12.00 a 14.00, como por la tarde, de 16.30 a 18.00, en la plaza Urdanibia actuará la elektrotzaranga Burrunba.

A las 18.00 se realizará la despedida de la jornada. Para más información e inscripciones, los interesados pueden escribir a motorrakberotzen2018@gmail.com o consultar el perfil de Facebook de Gure Esku Dago Irun.